



LAURA KNÜSEL

Ich bin Laura Knüsel.

Als Kind habe ich am liebsten Hütten gebaut.

Und Geschichten gehört.

Ich habe das zu meinem Beruf gemacht.

Ich bin Bühnenbildnerin.

Ich denke mir aus:

Wie soll eine Bühne aussehen?

Bühnen sind Räume für Geschichten.

Manchmal baue ich diese Bühnen selber.

Ich frage mich:

Welche Geschichten werden in welchen Räumen erzählt?

Und welche Geschichten werden nicht erzählt?

An meinem Beruf gefällt mir:

– Ich arbeite nicht alleine.

– Ich arbeite mit meinem Kopf.

– Ich arbeite auch mit meinen Händen.

– Ich reise viel.

Ich arbeite auch an einer Schule.

Die Schule heißt: „Zürcher Hochschule der Künste“.

Dort denken wir zusammen nach: Über Räume und Geschichten.